

Publicidad



[Inicio](#)
[Santander](#)
[Deportes](#)
[Judicial](#)
[Actualidad](#)
[Economía](#)
[Opinión](#)
[Vida y Estilo](#)
[Entretenimiento](#)
[Multimedia](#)

Inicio >> Actualidad >> Colombia

Patrocinado por:

Martes 13 de Diciembre de 2011 - 12:01 AM

‘No podemos permitir que las ONG sean satanizadas’



El vicepresidente y la ONU llamó a no “satanizar” a las ONG involucradas en los casos de ‘falsas víctimas’ como en Mapiripán y en Las Pavas. (Foto: Archivo/VANGUARDIA LIBERAL)

Tweet 0

Compartir

Me gusta

El vicepresidente Angelino Garzón aseguró ayer que los casos de ‘falsas víctimas’ que se han presentados en la masacre de Mapiripán y los desplazados de Las Pavas, han llevado a “satanizar” a las organizaciones de derechos humanos en el país.

“Si hay alguna persona que es responsable que se sancione, pero lo que no podemos permitir y el Estado debe ser ejemplo, es que las actuaciones individuales las aprovechemos como estrategia política para descalificar las instituciones. Campañas de satanización no le ayudan a la democracia”, aseveró.

El Vicepresidente agregó que hay que esperar los resultados de las investigaciones de la Fiscalía General de la Nación en estos casos.

Este llamado fue apoyado por el representante en Colombia de la Naciones Unidas para los Derechos Humanos, Christian Salazar, quien resaltó que es necesario que las instituciones del Estado apoyen a los defensores de derechos humanos, para contrarrestar declaraciones que cuestionan la legitimidad de su trabajo como ha pasado en el caso Mapiripán y el de la Hacienda las Pavas.

Publicada por RESUMEN AGENCIAS

Inicie sesión o regístrese para enviar comentarios
Publicidad



Sin votos aún

Palabra clave:

Publicidad

Publicidad

Ranking de Noticias

+ Recientes + Vistas sección +

Recomendaciones que debe tener en cuenta este fin de año

Uribe y congresistas se pronuncian con respecto al caso de Vivianne Morales

Villa, Llorente y Arbeloa invitan al villancico a empezar año con algo rojo

Vea el ‘Cara a cara’ entre el Alcalde y el Exsecretario de Planeación

Un ciudadano “dona” a la Cruz Francesa una tonelada de basur...

Policía desmanteló dos organizaciones de narcotrafican...

Videos de la sección

Estos son los presuntos secuestradores de Nh Valentina



Zona Comercial